



En Latones del Carrión, entendemos que las personas están por encima de cualquier otro objetivo empresarial. Ninguna situación de emergencia, presión productiva o exigencia de resultados justifica comprometer la seguridad y salud de las personas, la protección del medio ambiente o la calidad de nuestros productos y servicios.

Como fabricante de lingotes y barras de latón, trabajamos por la satisfacción de nuestros accionistas, clientes, colaboradores, proveedores y comunidades. Lo hacemos a través de la mejora continua de nuestros productos, servicios, procesos y sistemas de gestión. Para lograrlo, actuamos con un firme compromiso con la seguridad y salud laboral, la calidad, la sostenibilidad energética y la gestión responsable de los impactos ambientales basada en la valorización de residuos metálicos como eje fundamental de nuestro proceso productivo.

Nuestras acciones se basan en objetivos claros, metas medibles y el cumplimiento estricto de la legislación vigente, así como de los compromisos que libremente asumimos. Todo ello orientado al desarrollo sostenible en sus tres dimensiones: social, ambiental y económica.

Principios fundamentales:

- **Liderazgo responsable**

El liderazgo en LDC es responsable de garantizar la seguridad y salud de todas las personas bajo su gestión, impulsando todas las acciones necesarias para su protección y bienestar. Este compromiso se equilibra con la mejora de la productividad, la eficiencia operativa y el desarrollo sostenible.

- **Compromiso individual**

Cada colaborador tiene la responsabilidad de velar por su propia seguridad y la de sus compañeros, proteger el entorno y contribuir a la calidad de los productos y servicios. El trabajo debe realizarse respetando los procedimientos, normas y directrices de la empresa.

- **Mejora continua y prevención**

Nos comprometemos a mejorar constantemente en materia de seguridad, salud, medio ambiente, eficiencia de los procesos y satisfacción del cliente. Promovemos la prevención, el intercambio de buenas prácticas y el uso del conocimiento para aprender y evolucionar como organización.

- **Cumplimiento y compromiso ético**

Cumplimos con todos los requisitos legales, reglamentarios y contractuales aplicables, así como con aquellos que suscribimos voluntariamente. Queremos ser más que proveedores: aliados de nuestros clientes, actuando con profesionalidad, ética y transparencia.

- **Eficiencia y evaluación sistemática**

Implementamos medidas para evaluar de forma continua el desempeño de nuestros procesos, optimizar el uso de recursos y reducir consumos, especialmente energéticos.

- **Acción ambiental y contra el cambio climático**

Nos esforzamos por prevenir la contaminación y contribuir a la lucha contra el cambio climático. Utilizamos metodologías de evaluación de riesgos para controlar el impacto ambiental de nuestras actividades, con especial atención a la gestión energética y la corrección de desviaciones.

- **Pensamiento basado en riesgos**

Fomentamos una cultura organizacional orientada a la prevención, la anticipación y el análisis de riesgos. Esto nos permite ofrecer productos y servicios con las mayores garantías, en un entorno seguro y con un impacto ambiental controlado.

Dirección General